
Von: Thomas Frilling <T.Frilling@gmx.de> 
Datum: 7. Juli 2022 um 21:11:13 MESZ 
An: Bürgermeister Kristian Kater <Kristian.Kater@vechta.de> 
Betreff: Wg: Dringlichkeitsantrag nach Paragraph 11 der Geschäftsordnung 

  
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, die CDU Fraktion stellt hiermit den Dringlichkeitsantrag 
nach Paragraph 11 der Geschäftsordnung. 
Die Dringlichkeit begründet sich alleine damit, dass nach der Sommerpause bereits die kalte 
Jahreszeit beginnt und evtl. da schon entsprechende Maßnahmen eingeleitet werden müssen. 
Jetzt hat die Verwaltung Zeit ein bestimmt erforderliches Konzept mit Einsparberechnungen 
zu erstellen und der Mitnahme der Politik und Öffentlichkeit sicher zu sein. 
 
M.f.G. 
Thomas Frilling  
CDU Fraktionsvorsitzender  
-- 
Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit GMX Mail gesendet. 
Am 05.07.22, 12:22 schrieb Thomas Frilling <T.Frilling@gmx.de>: 
Dringlichkeit!!!  
Die CDU-Fraktion stellt den Antrag,  
auf Erarbeitung eines spezifischen Konzeptes zum aktuellen Energie-Management in den 
städtischen Liegenschaften (ua Rathaus, Schulen, Kitas, Sportstätten, Gulfhaus, Zeughaus…)  
Begründung: In den letzten Tagen verdichten sich die Warnungen, daß Deutschland zum 
kommenden Herbst den Energiebedarf von Industrie, Privathaushalten und Öffentlichen 
Einrichtungen nicht ausreichend decken kann. Aufgrund dessen hat ua der Präsident der 
Bundesnetzagentur aufgerufen, dringend Energie einzusparen.  
Die CDU-Fraktion will den Bürgermeister und die Verwaltung konstruktiv in der schwierigen 
Aufgabe, der fortwährenden Energieversorgung unserer städtischen Einrichtungen 
unterstützen. Es ist deshalb das Gebot der Stunde, alle direkten Einsparmöglichkeiten 
umgehend zu benennen und ggf Vorbereitungen für eine Umsetzung zu treffen. Wir 
beantragen diese Konzept und die Vorstellung im nächsten Bauausschuss.  
 
--  
Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit GMX Mail gesendet.  
 


